



# ありがとうございました！

令和4年12月9日(金)

## 2年生 生活科「みんなでつかう まちのしせつ」 南三陸町給食センター見学

12月9日、生活科の学習で、南三陸町給食センターを見学し、仕事内容や施設の様子について学習しました。給食センターの建物のことや、仕事についてなど、たくさんのことを教えていただきました。そのほかにも、調理器具を持たせてもらったり、調理室で調理をしている様子を見せていただいたりしました。調理室の上方に設けられた窓から様子を見た子供たちは、「道具が重そう。」「エプロンの色が違う。」などと様々な発見をしていました。

給食が運ばれてくるまでには、たくさんの人たちの関わりと意思があることを知り、「苦手な物でも一口は食べるようにしよう。」と気持ちを高めていました。これから「一口運動」が始まります。



部屋がたくさんある！食材によって部屋が分かっているんだって。



調理道具が大きくて、ずっと作業していたら疲れるね。



作業場所や服装など、たくさんの発見がありました。



とり肉のレモンソースがけとちゃんぽんうどん、おいしくいただきました！